
Al Presidente del Consiglio Comunale di Anguillara Sabazia Sig.ra Ca)a De Carolis

Al Sindaco di Anguillara Sabazia Avv. Angelo Pizzigallo

All.'Assessore ai LL.PP. Geom. Chris)an Calabrese

Al Consigliere delegato ai Rappor8 con il Quar8ere PdE Sig. Stefano Bellini

Al Consigliere delegato alle Relazioni con le Aree Periferiche  Sig. Liborio Marasca

e p.c. Al Segretario Comunale di Anguillara Sabazia Do>.ssa Francesca Tedeschi

Ogge=o: INTERPELLANZA - URGENTE circa la ques8one idrica del Quar8ere Ponton dell'Elce

I so%oscri) Francesco Falconi e Leda Catarci, componen/ del Gruppo Consiliare “Francesco Falconi Sindaco” del
Comune di Anguillara Sabazia, ai fini del corre%o espletamento del mandato di controllo in capo alla carica di
consigliere comunale, nei termini di legge e dei regolamen/ vigen/,

richiedono

di ricevere una risposta orale nella prossima seduta del consiglio comunale sui provvedimen/ che
l’Amministrazione Comunale ha intrapreso o intende intraprendere in merito alla a)vità di individuazione e
risoluzione del problema rela/vo alla mancanza di approvvigionamento idrico del quar/ere Ponton dell'Elce
svolta dai competen/ uffici comunali, come meglio specifica/ di seguito.

Premesso che 

• Dal giorno 14.05.2022 l'intero quar/ere di Ponton dell'Elce sta subendo una sostanziale interruzione della
fornitura del servizio idrico.

• I ci%adini del sudde%o quar/ere dal momento dell'interruzione hanno interrogato anche formalmente gli
uffici comunali.

• Gli operai della Soc. Acea sono ripetutamente presen/ sui luoghi di emungimento e distribuzione.

Considerato che

• La fornitura del servizio idrico è – ed è considerata anche a livello giuridico – necessaria, primaria ed in
dispensabile.

• Gli Uffici Comunali hanno fornito alle istanze dei ci%adini volte a comprendere le cause della mancanza e
conoscere le intenzioni per risolverla delle risposte tra loro incoeren/ e/o contraddi%orie ed in taluni casi non
hanno fornito risposta alcuna.

• Il servizio idrico non è a carico della Società Acea ma ancora in piena responsabilità dell'ente pubblico
comunale.

gli interrogan8 chiedono di sapere

1) Quali azioni ed indagini questa Spe%abile Amministrazione abbia ado%ato al fine di verificare le cause della
mancanza e che hanno portato ad offrire le menzionate risposte alla ci%adinanza.

2) Per quale ragione si sono fornite alla ci%adinanza risposte del tu%o diverse ed incoeren/ tra loro per spiegare
le ragioni della mancanza e per quale ragione in alcuni casi non si è fornita risposta alcuna.



3) Quali azioni questa Spe%abile Amministrazione abbia già ado%ato alla data odierna per risolvere il problema
e per quali ragione non si sono dimostrate efficaci.

4) Se questa Spe%abile Amministrazione intenda o meno ado%are ulteriori azioni volte a superare le inefficienze
manifestate.

5) Se questa spe%abile Amministrazione intenda rispe%are le risultanze di cui al referendum Acqua Pubblica
dell'anno 2011 o se viceversa intenda delegare alla Soc. Acea Ato 2 spa o altra privata il servizio idrico del
Comune di Anguillara Sabazia in genere e del quar/ere Ponton dell'Elce nello specifico. 

Anguillara Sabazia, 20.05.2022

I Consiglieri Comunali

Leda Catarci

Francesco Falconi
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